

Nächster Schritt zur Verwirklichung des Spielplatzkonzepts

1.9.2017 | Das Maximiner Wäldchen wird zum Bürgerpark – Bürgerbeteiligung ab Oktober

Mit großer Mehrheit hat der Stadtrat im Jahr 2015 ein neues Spielplatzkonzept beschlossen. Nach dem Konzept wurden einige kaum noch genutzte Plätze aufgegeben, während andere als Basis-Spielplätze weiter betrieben und wieder andere zu Schwerpunktspielplätzen aufgewertet werden. Bei der Gestaltung ist in besonderem Maße auch die Bürgermeinung gefragt.

Nachdem die Stadt zuletzt die Umgestaltung des früheren Indianer-Spielplatzes zum Mehrgenerationenplatz vorgenommen hat, steht als nächstes größeres Projekt im Rahmen des Spielplatzkonzepts die Umgestaltung des Maximiner Wäldchens zum Bürgerpark an.

Hierbei geht es neben dem in die Jahre gekommenen, dortigen Spielplatz insbesondere um die Gestaltung des gesamten Parks mit seinem Vorplatz. Dazu wird Bürgermeister Joachim Kandels Mitte Oktober zu einem Bürger-Workshop einladen, bei dem jeder seine Vorschläge, Ideen und Anregungen einbringen kann.

Auch eine weitere Online-Befragung über die Projektseite www.bitburg-macht-zukunft.de ist fest eingeplant.

Der genaue Ablauf und die entsprechenden Termine werden selbstverständlich rechtzeitig vorher bekanntgegeben.

[zurück](#) /

[drucken](#) /

[nach oben](#)